

Fecha 10.07.2016	Sección Nacional	Página 12
----------------------------	----------------------------	---------------------



Un camión de doble remolque fue quien provocó el accidente, al quedarse sin frenos e impactar contra diez autos.

TRACTOCAMIÓN SE QUEDÓ SIN FRENOS

Carambola en la México-Acapulco deja dos muertos y siete heridos

[RENÉ VEGA GILES EN MORELOS]

■ Un tractocamión proveniente de la Ciudad de México al quedarse sin frenos provocó una carambola en el libramiento de la **carretera** México-Acapulco, con un saldo de dos personas muertas y siete heridas.

Los hechos ocurrieron a la altura del kilómetro 80 de la citada vía, en el poblado de San Lorenzo Chamilpa de Cuernavaca en la zona conocida como “paso exprés” y en la que son realizados trabajos de **ampliación** en la **carretera**.

Un camión para el transporte

de materiales de la **construcción** de doble remolque fue quien provocó el accidente, al quedarse sin frenos e impactar contra 10 autos que transitaban por el lugar.

Los propietarios de los autos marca Honda y un Versa al recibir el primer impacto del tracto camión, que quedó volcado sobre la vía, fueron quienes murieron en el lugar del accidente.

Los siete heridos fueron trasladados a hospitales de Cuernavaca, algunas de gravedad; otros 10 fueron atendidos en el lugar de los hechos con golpes contusos.

